



CERTAMEN GASTRONÓMICO

El día 21 de Agosto, por la mañana, dando un paseo por las calles de nuestro pueblo, se podía oír sobre todo entre las mujeres este comentario: "y tú ¿qué plato vas a preparar? Yo rosquillas de Jueves Ladero. Yo buñuelos, etc..."

Todo el mundo preparó ilusionado su plato y la verdad que hubo una gran participación. En un principio, el concurso estaba programado para hacerlo en una calle del pueblo, pero una hermosa tormenta nos obligó a cambiar de planes y organizarlo en la "Fábrica de Harinas" que nos cedió Javier Tabernero, para este y otros actos. GRACIAS JAVIER.

El concurso empezó después de la Novena, a las nueve de la noche aproximadamente. En la Fábrica ya estaban preparadas las mesas con sus manteles para exponer los platos participantes. Poco a poco la gente comenzó a llegar y las mesas se iban llenando de platos que si uno era bueno el otro era mejor, hasta un total de 60 platos, este año han sido más platos que el año pasado. El recinto estaba hasta la bandera.

Nombramos un jurado representado por personas de diferentes edades: Isabelita, Fernanda, Joaquín, Porfi y José Antonio. El Jurado lo tuvo muy difícil para elegir los premios, pero al final no hubo más remedio que elegir tres platos.

Los premios otorgados fueron:

1º.— Vajilla de veinte piezas.

2º.— Juego de café.

3º.— Juego de Macedonia.

Los ganadores fueron:

1º.— Maite Neira, con huevos al salmorejo.

2º.— Ana Monzón, con almejas a la marinera.

3º.— Milagros Oter, con gachas de miel.

Una vez dados los premios los participantes recogieron sus platos e invitaron a todas las personas que allí se encontraban.

Mientras el jurado degustaba los platos y miraba la presentación de los mismos la "Asociación La Migaña" invitó a todos los presentes a limonada y Jamón (130 litros de Limonada y 3 Jamones), que desaparecieron en un abrir y cerrar de ojos. El año que viene habrá que aumentar la dosis en todo, ya que este año el número de participantes y asistentes ha sido superior al año pasado, lo cual nos alegra, pues es señal de que a todos nos agrada este tipo de actos.

También se hizo el sorteo de las Cestas, elaboradas con la colaboración de todos los establecimientos del pueblo, quedando unas succulentas cestas.

A continuación la Orquesta compuesta por los músicos del pueblo, amenizaron el final del día, a todas las personas allí presentes se nos iban los pies al ritmo del pasodoble, tango, el pollo, etc... Hubo baile hasta la una de la noche en la Fábrica y a esa hora salimos todos en tropel, niños, mujeres, hombres, para hacer la Ronda por el pueblo, hicimos paradas en algunas calles, para cantar Jotas y la gente lo agradecía sacando alguna que otra botella.

Y así acabó un día lleno de alegría de satisfacción para todos nosotros, ya que la gente se lo pasó fenomenal y acabó rendida.

Al día siguiente los comentarios que se oían en el pueblo eran: ¡Vaya Fiesta! ¡Vaya Musical! ¡Que bien ha resultado todo! Nos agrada escuchar estos comentarios, ya que cuando preparas algo con ilusión te gusta que salga lo mejor posible, pienso que lo conseguimos.

Creo que no nos queda más que añadir, solamente dar las gracias a todos vosotros que habéis colaborado con vuestro esfuerzo y vuestra alegría, para que Maranchón tenga vida y espíritu de fiesta, y a muchas personas que han ayudado para acondicionar el local y que permanecen en el anonimato.

¡ANIMO! Y HASTA EL AÑO QUE VIENE.

MARIA JESÚS y MARIBEL

B O D A S

Eduardo Aliende De Miguel con Loli Hernández Atance

(8 de Julio)

Eduardo Hernández Del Muro con Susana Salgado

(13 de Julio)

Les damos nuestra más cordial enhorabuena.

